

2024-10-07

## Destaca IECM sistema electoral en foro radial de Honduras

Autor: Rodrigo Cerezo

Género: Nota Informativa

<https://www.24-horas.mx/2024/10/07/destaca-iecm-sistema-electoral-en-foro-radial-de-honduras/>

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) participó en el Foro "Fortalecimiento de la democracia", perteneciente al grupo Emisoras Unidas de Honduras, en el que se debaten temas de interés nacional para la entidad caribeña.

Con la representación del Consejero Ernesto Ramos Mega, la participación de la propia ciudadanía como encargada de contar los votos, como fortaleza del sistema electoral en México.

En su participación, Ramos Mega abundó sobre los mecanismos que por primera vez se implementaron en las recientes elecciones mexicanas, como son el voto de personas en estado de postración, personas en prisión preventiva y el voto de personas mexicanas residentes en el extranjero.

Adicionalmente, enfatizó en la importancia de contar con procesos electorales transparentes, al tiempo que destacó los conteos rápidos como un método con el que la autoridad electoral garantiza la publicación de resultados previos la misma noche de la elección.

"Nosotros le llamamos Programa de Resultados Electorales Preliminares. (...) Este ejercicio de rendición de cuentas es fundamental. Todos (los Institutos Electorales) coincidimos en la necesidad de hacer transparentes los resultados a través de estos programas. Esto ayuda a dar confianza, pero también ayuda a dar transparencia", dijo.

LEO